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Reunião de 19 de fevereiro de 2024                                                                                                                                                                                         

 

 
ATA Nº 02 – Ano: Dois mil e vinte e quatro 

 
 
--------Ao décimo nono dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas 
reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA). ---------------------------- 
--------Foram convocados, por email, todos os membros do CQA. -------------------------------------- 
--------Presentes: CQA-Docentes: Verónica Coutinho (Coordenadora do Conselho); Rosa Lopes; 
Luís Loureiro; não docentes: Ana Fernandes; Margarida Pereira; secretária do CQA: Marta 
Clemente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ausentes: Docente: Ana Cardoso; Estudantes: Sofia Rosa; Maria Veiga (enviaram 
justificação). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto um: PGRCIC; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto dois: Plano de atividades; ------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto três: Plano de auditorias; ------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto quatro: Revisão/atualização de questionários de opinião acerca dos serviços e 
setores da Escola; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto cinco: Outros assuntos. --------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos----------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA, Professora Verónica Coutinho começou por dar as boas vindas 
aos membros agradecendo a presença de todos. ----------------------------------------------------------
-------- PGRCIC; Foi decidido enviar a proposta de formação ao Senhor Presidente, e solicitar 
que caso seja autorizada, sejam convocados para formação/sensibilização os responsáveis 
pela monitorização do Plano. ------------------------------------------------------------------------------------ 
-------- Plano de atividades; Plano de auditorias; Revisão/atualização de questionários de 
opinião acerca dos serviços e setores da Escola; Relativamente a estes três pontos (planos de 
atividades e de auditorias e revisão de questionários), ficou de se aferir os tópicos mais 
importantes e enviar para análise e contributos. ----------------------------------------------------------- 
-------- Outros assuntos. Informou-se sobre o pedido de reunião da Associação de Estudantes 
(AE) com o objetivo de discutir formas de parceria. Transmitiu-se que na reunião entre 
membros do Conselho e a Presidente da AE foi referido que a associação reconhece a 
importância do trabalho que o CQA desempenha na promoção da melhoria da qualidade da 
Escola e conhece as dificuldades que enfrentam no envolvimento da comunidade estudantil, 
pelo que querem estabelecer parcerias. Informou-se acerca do resumo dessa reunião em que 
se abordaram. Foi sugerido esclarecer e ter reuniões inicialmente mais pequenas, 
nomeadamente com os representantes de turmas. Agendou-se reunião com membros da AE 
e representante de turma do 2º ano do CLE. ---------------------------------------------------------------- 
--------Falou-se do pedido de informação que recebemos relativamente à emissão de relatórios 
automáticos ao docente/regente da UC. Foi discutida a emissão destes relatórios que a 
plataforma lança automaticamente ao docente/regente sem a interferência do CQA e 
decidido solicitar informação aos serviços de informática e proceder, se necessário, à 
alteração dos prazos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------A coordenadora do CQA agradeceu mais uma vez a presença de todos. --------------------- 
-------- Às doze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------------------------------------- 

 
 


